

Aussols • Un concert de Bach en l'église ce mardi



Laurence Kayaleh. Archives photo Fêtes musicales de Savoie

Le mardi 15 juillet à 18 h 30, plusieurs artistes donneront un concert aux notes de Bach en l'église. Il y aura Laurence Kayaleh, violoniste. Elle a commencé très tôt sa carrière, dans les centres de musique les plus prestigieux tels que ceux de Paris, Prague, Bruxelles. Elle a joué dans les plus grandes salles de concerts et sous la direction de chefs internationaux. Sa carrière américaine lui vaut de grandes ovations : à Cleveland avec le Cleveland orchestra et au John-F.-Kennedy center for the performing arts à Washington, avec le National Symphonie Orchestra. Georges Kiss, claveciniste, sera aussi là. Il a décroché le Premier Prix avec distinction du Conservatoire supérieur de Genève. Il se passionne très tôt pour ce qui lui apparaît comme les trois volets indissociables de la vocation de musicien : concerts, musicologie et pédagogie. Cet interprète a donné plus de 2000 concerts, a conduit dans la plupart des pays européens en soliste, en récital ou en formation de chambre, en Amérique et en Asie.